



Dear Parents,

To ensure that we can continue organizing future Somerfest events, we need to ask for one last effort: **We need all tokens to be returned by 5th June 2024**. This will help us cover expenses within our annual Somerfest budget and allow us to reuse the same tokens next year. If we do not receive enough tokens back, we will be forced to invest additional resources in purchasing new tokens of a different color.

While we cannot refund the amount spent, you can choose from the following options for the remaining tokens:

- \* Donate them to the Community Fund
- \* Purchase Somerfest T-shirts (adult sizes XS to XL) in white or black.

**You can give the remaining tokens to your child in an envelope. In case you choose the T-shirt option, the cost is 10€ in tokens, \* please indicate the size, color, name and class of the student. Nursery/Primary students can give the envelope to their teacher, Secondary students can place it in the box situated in the APEEE director's office (the same place where the tokens were distributed). On Wednesday, June 5th, all T-shirts will be delivered to Nursery/Primary students by their class teachers and can be picked up at the APEEE office by secondary students.**

\* If you want to get the T-shirt but don't have any tokens left, you can buy it for 12€ via the APEEE app. (Cafeteria, Pre-Orders, Select Place "Somerfest", Select moment "All day", Select Wednesday 05/06/2024, click button "Somerfest 2024", select the size and colour, click on "next" and confirm your order.

Your cooperation is essential for the continued success of our events. Thank you once again for your support and participation.

Warm regards,  
The Somerfest 2024 Committee





Chers parents,

Pour que nous puissions continuer à organiser les futurs événements Somerfest, nous devons vous demander un dernier effort : **Tous les jetons doivent être retournés avant le 5 juin 2024**. Cela nous aidera à couvrir les dépenses dans le cadre de notre budget annuel Somerfest et nous permettra de réutiliser les mêmes jetons l'année prochaine. Si nous ne recevons pas suffisamment de jetons, nous serons contraints d'investir des ressources supplémentaires dans l'achat de nouveaux jetons d'une couleur différente.

Bien que nous ne puissions pas rembourser le montant dépensé, vous pouvez choisir parmi les options suivantes pour les jetons restants :

\* faire un don au Fonds communautaire

\* Acheter des T-shirts Somerfest (tailles adultes XS à XL) en blanc ou en noir.

**Vous pouvez donner les jetons restants à votre enfant dans une enveloppe. Si vous choisissez l'option T-shirt, le coût est de 10€ en jetons\*, veuillez indiquer la taille, la couleur, le nom et la classe de l'élève. Les élèves de maternelle/primaire peuvent remettre l'enveloppe à leur professeur, les élèves du secondaire peuvent la déposer dans la boîte située dans le bureau du directeur de l'APEEE (le même endroit où les jetons ont été distribués). Le mercredi 5 juin, tous les T-shirts seront livrés aux élèves de maternelle/primaire par leurs professeurs de classe et pourront être récupérés au bureau de l'APEEE par les élèves du secondaire.**

\* Si vous souhaitez obtenir le T-shirt mais qu'il ne vous reste plus de tokens, vous pouvez l'acheter au prix de 12€ via l'application de l'APEEE. (Cafétéria, Pré-commandes, Sélectionnez le lieu « Somerfest », Sélectionnez le moment « Toute la journée », Sélectionnez le mercredi 05/06/2024, cliquez sur le bouton « Somerfest 2024 », sélectionnez la taille et la couleur, cliquez sur « suivant » et confirmez votre commande.

Votre coopération est essentielle pour le succès continu de nos événements. Nous vous remercions encore une fois pour votre soutien et votre participation.

Chaleureuses salutations,  
Le Comité Somerfest 2024

